

MARNAZ/CLUSES

Les élèves de Saint-Jean-Bosco découvrent l'entreprise MGB



Jean-Paul Burnier de MGB avec les collégiens clusiens.

Une première pour les collégiens de Saint-Jean-de-Bosco qui découvrent l'entreprise MGB à Marnaz dans le cadre du dispositif "classe en entreprise".

La 3^e A du collège Saint-Jean de Bosco à Cluses était la première concernée par le premier contrat de ce partenariat. Durant les deux jours et demi passé dans l'entreprise MGB les élèves ont continué à suivre leurs cours habituels et ont pu découvrir par petits groupes les différentes facettes de la vie d'une entreprise. L'accueil de Jean-Paul Burnier fut en tout point chaleureux son discours

très clair était très mobilisateur pour le futur des jeunes. « *N'hésitez pas à poser des questions, nous sommes à votre écoute mes collaborateurs et moi-même.* »

MGB accueille également les professeurs dans le cadre de leur formation professionnelle, des enseignants pour leur stage obligatoire en entreprise afin qu'ils découvrent la réalité de la vie dans une entreprise et son fonctionnement réel. Valérie Fellay, directrice adjointe du collège Saint-Jean-de-Bosco et Domitille Marsal encadraient les jeunes durant leur stage chez MGB.